



CRÓNICA: EL DESTAPE DE ÁLVAREZ MÁYNEZ

# Llega de la mano de su compadre

MAYOLO LÓPEZ

Cosas de compadres. No sólo se trata de pasar "la estafeta" y hacer candidato presidencial al "buen Máynez" en un insólito destape cervecero, sino de dejar de afeitarse para estar a tono con su barbado amigo.

"Parece que tengo barba de quinceañero", dice el Gobernador de Nuevo León, Samuel García, mientras se acaricia el cachete izquierdo sobre el templete donde Jorge Álvarez Máynez será presentado como candidato único a la Presidencia de la República por el partido Movimiento Ciudadano (MC).

En el sigilo, el jerarca del movimiento naranja, Dante Delgado, ha maniobrado para mantener a flote la embarcación tras el desaguasado que forzó a Samuel García a regresar como Gobernador y declinar la candidatura presidencial.

La opinión del Manda-

El Gobernador Samuel García reveló ayer que él propuso que el diputado fuera su relevo como aspirante presidencial por MC, y Dante Delgado, líder nacional del partido naranja, coincidió en el perfil de una gente joven



**RELEVO.** Jorge Álvarez Máynez fue presentado ayer por el Gobernador de Nuevo León, Samuel García, como aspirante presidencial de Movimiento Ciudadano.

Oscar Martínez



tario de Nuevo León ha pasado en la definición que apuntaló el senador Dante Delgado para ungir a Álvarez Máynez, un zacatecano de 38 años que se colgó del infortunio que resintió su compadre para aparecer como la cara joven de MC.

“El candidato de lo nuevo”, reza la pared del templete que se alza en la sede del partido, donde decenas de invitados se apretujan para arropar a Álvarez Máynez, un político que conoce el teje y maneje en el seno del movimiento naranja pero que, afuera, carece de cartel.

Antes del medio día, el Gobernador de Jalisco, Enrique Alfaro, sacude al partido con un duro cuestionamiento al destape del que fue anfitrión su colega neoleonés.

“En una mesa con botana y cerveza, el Gobernador se asumía como líder de nuestro movimiento y nos dictaba instrucciones sobre el camino a seguir. Quienes usan la idea de lo nuevo para disfrazar lo absurdo, los que nos metieron en el callejón de la no política, no son los líderes de este proyecto ni mucho menos del movimiento social que construimos en Jalisco”, advierte el Mandatario jalisciense.

“No creo que sea, para nada, un crimen o pecado echarse una Carta Blanca”, zanja Álvarez Máynez, resuelto a no entrar en dimes y diretes con su correligionario de Jalisco. Total, tiene el cobijo de su compadre Samuel.

Y acepta que ha protagonizado el primer destape cervicero: “Creo que hay que cambiar los parámetros de la política. Yo reivindicó una política de ciudadanos comunes. Tenemos políticos que no van al supermercado. Se ha creado una especie de casta de privilegiados en la política y creo que hay que romper con eso”.

Y si el aún legislador irrumpe en la atiborrada plaza partidista, escoltado por el Gobernador fosfo fosfo, puño en alto y al grito de

“Pre-si-dente, Pre-si-dente”, ello no significa que haya sido impuesto por su compadre.

Dante Delgado aclara que Samuel no fue quien ungió al todavía jefe de los diputados federales.

“Lo quiero subrayar para que no haya confusión: no hizo el destape el Gobernador de Nuevo León, que, aunque lo hubiera podido hacer, porque tenía derecho, lo hizo la Comisión Operativa Nacional”, acota.

El dirigente vitalicio relata en su mensaje que el primero en consultar fue al Gobernador neoleonés: “Oiga, Samuel, qué bueno que usted está pensando en una gente joven con el perfil y características de Jorge, porque coincidimos con él en ese ejercicio Pablo Lemus (candidato a Gobernador de Jalisco), Salomón Chertorivski (aspirante a Jefe de Gobierno de la CD-MX) y (el senador) Clemente Castañeda”.

Y, según revela, él mismo propuso a Samuel que, junto con su esposa la influencer Mariana Rodríguez, preparara el video del polémico destape.

El desaire de Alfaro lo compensa la presencia de tres jaliscienses: el candidato a Gobernador, Pablo Lemus; la candidata a Alcaldía de Guadalajara, Verónica Delgadillo, y el senador Clemente Castañeda, quien buscará la reelección.

“Quiero felicitar a mi compadre Jorge Álvarez Máynez, que aquí en la familia naranja le decimos de cariño ‘El buen Máynez’”, interviene Samuel García.

“Y decirte que tienes en Movimiento Ciudadano todo el apoyo y muestra de ello es la unanimidad reflejada en los órganos electorales y que cuando a mí me preguntaron quién podría relevar la campaña de Samuel García, no tuve ninguna duda y no perdí un segundo en decir Jorge Álvarez Máynez”.

Micrófono en mano, el precandidato pronuncia un discurso de más de 40 mi-



Dirigentes y militantes acompañaron a su abanderado en la sede nacional emecista en la Ciudad de México.

Oscar Méndez

nutos con críticas a “las señoras candidatas de la vieja política” y a la asesoría de Lorenzo Córdova a Xóchitl Gálvez y con un espaldarazo a la política anticrimen del Presidente salvadoreño Nayib Bukele.

“Las señoras candidatas de la vieja política no son precandidatas, no están hablando con militantes: tienen siete años en campaña abierta. Es un gran honor que para ser candidato en MC pueda ser un ciudadano normal. Aquí no tienes que estar ni en los pasillos de Palacio Nacional ni haciendo antesala en las me-

sas del Club de Industriales para arribar a los cargos de responsabilidad”, sostiene.

De las “señoras candidatas de la vieja política”, Jorge brinca al tema de la seguridad pública. “Si El Salvador está pudiendo con sus recursos, por qué México no va a poder. Había gente que decía que en El Salvador nunca se iba a poder acabar (con la violencia). Nosotros creemos que sí”.

Álvarez Máynez, el abanderado presidencial de la “nueva política”. El que se hizo candidato de la mano de su compadre.